Communiqué de presse : rénovation des infrastructures du terrain de football de Néchin



Le Député-Bourgmestre Daniel Senesael se réjouit du partenariat établi avec Infrasports pour la rénovation des infrastructures du terrain de football de Néchin! Le subside octroyé s'élève à un montant de 973.950€. Le Député-Bourgmestre souhaite remercier chaleureusement le Ministre du Budget et des Finances et la Région Wallonne pour ce précieux soutien financier.

Un pas de plus vers une entité qui vit, qui bouge ! Le sport est un domaine de valeurs, de travail d'équipe et de dépassement de soi, qui sont chers à notre

commune, c'est pourquoi il lui tient à cœur de soutenir sa pratique.

Ainsi, de toutes nouvelles installations (vestiaires, buvette, places de parking, etc) seront

construites à partir de l'année prochaine. Les infrastructures existantes de l'autre côté du terrain persisteront tout le long des travaux pour permettre la poursuite des activités du Sc Néchin!

Le Député-Bourgmestre tient à féliciter tout particulièrement Christine Dubus, échevine des sports, et Frédéric di Lorenzo, échevin des travaux, pour leur précieuse collaboration à la réussite de ce projet. Des remerciements également à Alexandre Deconinck, responsable service urbanisme, et Julien Demarque, responsable du service technique pour leur implication sans faille dans la réussite de ce projet en parfait partenariat avec le comité SC-NECHIN.

